



OFRECE INAH SU TOTAL APOYO A PROPUESTA MUSEOGRÁFICA EN CUAUHTÉMOC

A 100 años de la fundación de la ciudad de Cuauhtémoc, y en el marco del primer Congreso de Historia Regional de Cuauhtémoc “Patrimonio Histórico” en el que participaron historiadores, investigadoras y académicos, el pasado jueves 8 de octubre, el INAH Chihuahua, se comprometió a apoyar la propuesta de apertura de un Museo de la Ciudad de Cuauhtémoc.

Así lo dijo el antropólogo Jorge Carrera Robles, director del Centro INAH Chihuahua, quien participó del mencionado foro que fuera, transmitido vía multimedia.

Carrera Robles, se comprometió en áreas como asesoría en concepto museológico, redacción de fichas etnográficas e históricas, y con su experiencia a los públicos en materia de divulgación científica.

Recordó que el INAH tiene experiencia con los mega proyectos museográficos, como en el caso del MUREF, Museo de la Revolución en la Frontera, que se recuperó a 100 años del aniversario de la revolución mexicana y que decantó la importancia de Chihuahua como inicio y triunfo de la Revolución Maderista.

También destacó la experiencia del INAH, en materia de museos de sitio, como es el de Paquimé, que lleva el nombre del Museo de las Culturas del Norte y que ha enmarcado la importancia de la primera ciudad estado que se erigió en el territorio que hoy es Chihuahua.

Por último, Carrera Robles recordó la experiencia del INAH en la asesoría para la reapertura y creación de museos mucho más pequeños y locales, como el museo de El Chamizal y el Museo de Ojinaga, respectivamente; este último en el que destaca la producción museológica y museográfica 100% chihuahuense.

